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令和元年度第４回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和元年７月２３日（火曜日）午前１０時００分から 

午前１１時０６分まで 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、本田孝之委員、 

村山晴香委員、松村昌子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         熊澤輝生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第１６号 天童市学校評議員の委嘱について 

議第１７号 令和２年度使用小中学校教科用図書の採択について 

議第１８号 令和元年度教育委員会所管９月補正予算について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

今週の後半にも梅雨明けの予報がありますが、委員の皆さまには、体調管理

等にご注意いただきたいと思います。 

まず初めに、先日実施されました教育委員の行政視察への出席、ありがとう

ございました。特に印象に残ったことは、東京の小学校の子供達は、トイレ掃

除をしないことでした。 

今日は、「まちづくり懇談会」で出された要望や話題について報告させていた

だきます。 

１つ目として、新たな学童保育所の設置について要望がありました。現在、

天童中部学区では、学校の児童数が増えない中、利用者数が増え１施設の定員

基準を超えている状況にあることからの要望でした。 

２つ目として、天童中部公民館の設備の更新について、機材等が古くなって

いる現状から、新しいものに更新していただきたいとの要望でしたが、物を大

事に使っていくことも大切との話を行ったところです。 

３つ目として、高擶小学校、農業者トレーニングセンターの環境整備につい

て、トイレの洋式化、トリムコースの設置について要望があったところですが、

小学校のトイレの洋式化については、学校の長寿命化計画の中で検討を行い、

トリムコースについては、市のスポーツセンターを利用していただきたいとの

話を行ったところです。 

４つ目として、田麦野にある「ぽんぽこ」のエレベーター設置について、予

算等も含めて検討していきたいとの話をさせていただきました。 
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５つ目として、いじめ問題の現状についての話題があり、学校だけの問題で

は無いことが多いため、今後の対応について検討を行いたいとの話をさせてい

ただきました。 

６つ目として、部活動の激励方法やコーチへの謝礼についての話題があり、

懸垂幕を設置して激励する方法は、かかる費用を別の学校費用に使っていきた

いこと、外部コーチへの謝礼については、ボランティアとの位置付けから、天

童市では行っていないとの話をさせていただきました。 

以上、報告させていただきます。 

結びに、先日、天童二中２年の伊藤るい君が、ニュージーランドで実施され

るフリースタイルスキーナショナルチームの合宿に参加するとのことで、市長

への表敬訪問があったことを報告申し上げ、あいさつといたします。 

今日は、よろしくお願いいたします。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１６号 天童市学校評議員の委嘱について 

        ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１７号 令和２年度使用小中学校教科用図書の採択について（非公開） 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

本田委員  ： 小学校は４年間使用することが基本のようですが、途 

中で図書を変更することはありますか。 

学校教育課長： 制度改正等で変わることもありますが、基本的に変更 

することはありません。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１８号 令和元年度教育委員会所管９月補正予算について（非公開） 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

 

教育長：その他に議事は無いようですので、第４回教育委員会会議を終了しま

す。 


